

soldée. Mais le Bon Maître qui a protégé cette institution si estimée de tous, même de nos frères séparés, continuera de la bénir, et ce que Dieu garde est bien gardé!

Les chars électriques permettront aux élèves les plus éloignées de venir suivre les cours de leurs savantes maîtresses comme dans le passé.

M. Cass, Irlandais catholique de Winnipeg, est chargé par la T. R. Mère Angélique de Marie, Provinciale, de faire exécuter les travaux.

\* \* \*

#### ÉCOLE DE L'ÉGLISE DU SAINT-ESPRIT.

Après le Collège, l'Académie Sainte-Marie, ce sont les Pères de l'Eglise du Saint-Esprit qui marchent bravement de l'avant en entreprenant la construction d'une école qui ouvrira ses portes non-seulement aux enfants polonais, allemands, ruthènes et autres de la ville de Winnipeg, mais aussi à ceux des colonies de ces nationalités diverses dans tout le Manitoba

C'est une œuvre des plus importantes, des plus vitales pour l'avenir de l'Eglise Catholique.

Le coût de l'école sera de plus de \$12,000 !

\* \* \*

#### MATERNITÉ.

Les Sœurs de Miséricorde, à Winnipeg, ont déjà fait recouvrir leur nouvelle maison de cette belle brique de Saint-Boniface qui est aussi dure que la pierre. C'est une dépense de plus de \$4,000 !